

らきらだより



Chance Challenge Change 「Colorful is wonderful!」

樫邑小学校 検索 ←

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/

真庭市立樫邑小学校 第32号 令和5年12月14日 校長 山本 信子 発行

樫邑小学校 人権週間の取組 12月4日(月)~12月18日(月)



樫邑小学校では、12月18日までを校内人権週間とし、様々な取組を通して、人権について考えています。人権に 関する本の読み聞かせや人権標語作り、人権集会、ありがとうツリー等、全校で、各学級で、取組を進めています。 12月7日(木)の人権集会では、4・6年生の委員会のメンバーが準備と役割分担をして、会を進行してくれました。 今年度のキャッチフレーズは『ありがとうのキャッチボール』。集会の中で、ありがとうの気持ちをハートの紙に書いて 飾っていく「ありがとうツリー」の説明や人権標語の紹介もありました。その日の放課後には、すでに、ハートが飾られ ていました。どんどんハートが増えて、綺麗なツリーが完成することと思います。感謝の気持ちを伝え合うことで、友だ ちは自分のことを大切にしてくれていることに気づき、友だちを大切にしようという気持ちも高まっていくと思います。 この週間を通して、お互いに感謝の気持ちが伝えられるといいです。

【児童が考えた人権標語】

- ♥ おたがいの あふれる個性 大切に(6年 金崎 大和さん)
- ♥ 自分はね 一人だけだよ 大切に(4年 河野 美咲さん)
- ♥ ぼくたちは いつもともだち いつまでも(4年 大塚 ひろさん)
- ♥ ありがとう 心がホッコリ うれしいな(3年 丸尾 こころさん)
- ♥ だいじょうぶ みんなみんなね やさしいよ(3年 幸村 千夏さん)
- ♥ じゅんばんきめて ゆずりあい(2年 河野 帆香さん)
- ➡ みためじゃない きめつけないで はなしあおう(1年 大塚 みわさん)





上手にできたよ!粘土細工(鉛筆立て作り) 12月1日(金)・8日(金)

昨年度も干支作りでお世話になった今石敬子先生に、今年度は3回来ていただけることになった樫邑小学校。1回 目と2回目は、子どもたちが、自分の鉛筆立てを作りました。1回目に粘土と空き容器を使って作り、2回目に色をつ けました。なかなかうまくいかないところは、今石先生に手伝っていただいたり、アドバイスをいただいたりしながら、一 人一人オリジナルの鉛筆立てが、完成しました。今石先生からも「みんなよく頑張って、良い作品ができました。」と、 褒めていただきました。明日、12月15日(金)は、保護者や地域の方も来られての干支作り。楽しみです。









かしむらきらきらゆうえんち

~ 1·2年生 企画 ~

12月11日(月)から、1・2年生企画の「かしむらきらきらゆうえんち」が、1・2年生教室で、開園しました。1・2年生は今年度、『樫邑きらきら探検隊』として、「樫邑きらきら学習」を進めています。これまでに見つけた「きらきら(宝物)」を使って、みんなに楽しんでもらおうと企画しました。教室には、五感を働かせて見つけてきた「きらきら」を使った楽しいコーナーがいっぱい!受付で、招待券を渡し、来園者を園内に案内してくれる1・2年生。展示コーナーやお絵かきコーナー、葉っぱのプールコーナ等、楽しんでもらおうとたくさんの工夫がされています。招待された上級生も笑顔いっぱいで楽しんでいるようです。自分たちでしっかり案内をしたいという思いから、1日に2名と限定しての開園です。

招待する1・2年生と招待される上級生。その様子を見ると、心がほっこり。楽しさと温かさに包まれている1・2年生教室です。学校にお越しの際は、ぜひ、1・2年生教室にお立ち寄りください。









学力定着状況確認テストに挑戦! ~12月12日(火)~

4・6年生が、学力定着状況確認テストに挑戦しました。(3年生も紙のテストに挑戦しました。) 今回のテストは、文部科学省のCBTシステムを活用し、タブレットで回答するテストでした。問題 が見えにくいときは、拡大したり、スクロールしたりしながら回答していく子どもたち。記述式の問 題では、タイピングをします。日頃からタブレットを活用している効果もあり、スムーズにテストを受 けることができました。ICTの活用が進み、自分の小学校時代とは大きく変わっている教育環境 を痛感しています。ICT活用のことも含め、我々教職員も常に学び続けることの必要性も改めて 感じます。

今回のテストは、終了後、すぐに結果を確認することができました。自分の結果を確認し、間違えた問題を考え直す様子から、ICT活用の利点を感じました。定着状況を確認し、これからの学習に活かすためのテストです。児童と共に、我々も学び続けていきます。













2学期 朝の読み聞かせが 終了しました 12月12日(火)2学期最終日

2学期も毎週火曜日の朝8時20分から35分までの15分間、読み聞かせボランティアとして、鈴木一雄様、福島こず恵様にお世話になりました。上学年は、「杜子春」「注文の多い料理店」を読んでいただき、下学年は多岐にわたる分野の絵本を読んでいただきました。情感あふれるお二人の読み聞かせに、子どもたちは、毎回、釘付けです。大変ありがとうございました。3学期は1月16日からを予定しています。引き続き、よろしくお願いします。